



## Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Hoy comenzó una protesta de priistas, numeroso, que dicen que **Alejandro Moreno**, se quiere reelegir al infinito como presidente nacional del PRI. Aseguran que está echando mano de los peores recursos, de asambleas a las carreras, convocatorias extrañas, eso sí, con el apoyo de sus incondicionales. El PRI después del 2 de junio es un partido pequeño, es un partido derrotado. Si todo esto es cierto, el tricolor seguirá siendo un partido lo suficientemente atractivo para quien lo maneje aunque jamás vuelva a ganar una elección, ni de jefe de manzana. Si todo esto es cierto, a dónde irán figuras que hace un año aspiraban a ser candidatos presidenciales o les gustará seguir siendo priistas en el PRI de *Alito*, El Perpetuo”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5800?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5800&authkey=!AC1allUbnYGntCg&ithint=video&e=MXIXyD>